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Nuevo americà 
ARESLUX-GRA 

Ya ueno el Areslux-Granol lers 
i MI nuevo amer icano. Un hom-
i n - muy alto que llega aureola-

de fama de gran reboteador 
y q . i e posee por lo v is to en los 
entrenamientos un t i ro excelen
te 

P.ico Bernat, pidió a su amigo 
Kamer un americano con garan-

niu bronco y duro y que la Pri
mera Divis ión española es muy 
d i f íc i l . 

—¿Cómo te fueron tus actua
ciones en los informales entre-
nos con la Selección Española? 

— O h , no me gustaron nada. 
Nuestro equipo éramos jugado
res de varios equipos, no nos 

Procede del Rider 
Jersey y tiene 22 « 

Es un gran rebotea 
excelente, 

t ías para su equipo y parece 
que este hombre ha l legado. 
Profundamente catól ico pract i -
cante, con unas cual idades hu
manas fabulosas, el chico ha 
'•caído» en el Club de forma to
ta lmente sat is factor ia. A sus 
cual idades técnicas, es necesa
rio que posea las otras, y las 
dos parecen que van a comple
mentarse per fec tamente . 

Veamos ahora lo que podemos 
of recer les de una de las mu
chas conversaciones que con él 
sos tuv imos: 

—¿Equipo de procedencia? 
—El Rider Col lege de New 

Jersey. 
—¿Edad, altura y estado? 
—Tengo 22 años, que precisa

mente cumplí aquí, mido 2'09 
de altura y estoy so l tero, pero 
con novia, que se llama Melanie. 

—¿Conocías algq de España? 
—Alguna cosa. Tengo un t ío 

quehabía estado aquí, que habla 
per fectamente español y ya co
nocía algunas palabras. 

—¿Cómo te encuentras en 
Granollers? 

—Admirab le . No tengo pala
bras para agradecer todas las 
atenciones que t ienen para mí, 
todas las personas que me ro
dean. 

— Y del basket español, ¿qué 
sabes? 

—Poca cosa. Sé que es muy 
d i ferente al de mi país, que es 

conocíamos y no pude juç 
r i tmo muy fuer te a que 
acostumbrado. 

— A propósito, ¿por qué 
equipo le llamaban «Los 
eos»? 

—Nos conocían por este 
do. porque éramos un e 
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